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ORACIÓN 

Pregunta es ¿Es real la lucha espiritual? Claro que si es real y no porque 

la ignoremos, no por eso quiere decir que no exista, sin embargo dice la 

escritura: 2 Corintios 10:4 porque las armas de nuestra milicia no son 

carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, 10:5 

derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento 

de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo. Y 

dice otro pasaje 2 Co_2:11  para que Satanás no gane ventaja alguna 

sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones.  

http://www.spreaker.com/user/jos1mar1 

(NVI 1999)  Sin embargo, esto sí confieso: que adoro al 

Dios de nuestros antepasados siguiendo este Camino 

que mis acusadores llaman secta, pues estoy de 

acuerdo con todo lo que enseña la ley y creo lo que 

está escrito en los profetas. 



El día de hoy vamos a analizar un pasaje que esta al final de una carta que 

escribió pablo donde dio enseñanzas de cómo vivir ahora que estamos en el 

Mesías Yeshúa, como andar ahora que decimos que estamos en vida 

nueva, como comportarnos y no solo en la congregación sino en el 

mundo real, en el trabajo, en la sociedad y por sobre todo ante Dios.  

Efesios 6:10 POR LO DEMÁS, HERMANOS MÍOS, FORTALECEOS EN 

EL SEÑOR, Y EN EL PODER DE SU FUERZA.  

Aquí Pablo dice: En conclusión, ya para despedirme, ya por último, viene lo 

más fuerte, lo que no quiero que ignoren, lo que no quiero que olviden, 

por eso es lo último, ya que si no ponemos en práctica esto último, no 

vamos a poder hacer nada de lo anterior que ya les ha enseñado, y por eso 

les dice, POR ULTIMO: 10b fortaleceos en el Señor, y en el poder de su 

fuerza.  

Algo enfático que dice pablo es en el poder de SU FUERZA, y eso está 

en completa armonía con lo que dice la escritura en: Zacarías 4:6 “No 

con ejército, ni con fuerza, sino con mi Espíritu, ha dicho el Señor de 

los ejércitos”.  Muestra Otras dos versiones  

Entonces Pablo nos está diciendo fortalécete pero no en tu fuerza, no 

haciendo ejercicio, sino en su Fuerza, y la pregunta crucial es ¿Por qué 

nos dice que nos fortalezcamos; en el poder de la fuerza del Señor? 

¿Por qué será tan importante fortalecerme en el Señor? Porque nos 

está hablando la escritura de que hay una guerra, para la que debemos 

estar fuertes… y para que puedas estar firme contra lo que vendrá. 

Efesios 6:11  Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar 

firmes contra las asechanzas del diablo. 

Por eso, es muy importante, que ahora que estamos en el mesías de Israel, 

y que ya hemos sido limpiados, y perdonados de la transgresión a la Torah, 

ahora debemos revestirnos de aquel que nos redimió: y por eso dice la 

escritura en otro pasaje: Rom. 13:14 “sino vestíos del Señor Jesucristo, y 

no proveáis para los deseos de la carne"  

También quiero que veamos otro pasaje que está en Zacarías 3:1 Luego 

el Señor me mostró en una visión a Josué, el sumo sacerdote, que 



estaba de pie en presencia del ángel del Señor. Al lado derecho de 

Josué estaba el ángel acusador, que se disponía a acusarlo. 3:2  

Entonces el ángel del Señor le dijo al ángel acusador: "¡Que el Señor te 

reprenda! ¡Que el Señor, que ama a Jerusalén, te reprenda! Pues este 

hombre es como un carbón encendido sacado de entre las brasas." 3:3 

Josué, vestido con ropas muy sucias, permanecía de pie en presencia 

del ángel del Señor.  

Zacarías 3:4  Entonces el ángel ordenó a sus ayudantes que le quitaran 

a Josué aquellas ropas sucias. Luego le dijo: "Mira, esto significa que 

te he quitado tus pecados. ¡Ahora voy a hacer que te vistan de fiesta!" 

3:5 En seguida ordenó a sus ayudantes que pusieran a Josué un 

turbante limpio en la cabeza. Ellos se lo pusieron, y después le 

vistieron con ropas de fiesta. Mientras tanto, el ángel permanecía de 

pie.  

Zacarías 3:6  Luego el ángel del Señor le dijo a Josué: 3:7 "Esto dice el 

Señor todopoderoso: “Anda por mis caminos y cumple todos los 

mandamientos que te he encomendado. Si lo haces así, quedarás 

encargado de mi templo. Cuidarás de él y de sus atrios, yo te daré un 

puesto entre estos ángeles que están a mi servicio. Y pablo nos dice 

porque vestirnos correctamente, por que ponernos toda la armadura de 

Dios, porque lo que dirá a continuación es lo más crucial. 

Efesios 6:12 PORQUE NO TENEMOS LUCHA CONTRA SANGRE Y CARNE, SINO 

CONTRA PRINCIPADOS, CONTRA POTESTADES, CONTRA LOS 

GOBERNADORES DE LAS TINIEBLAS DE ESTE SIGLO, CONTRA HUESTES 

ESPIRITUALES DE MALDAD EN LAS REGIONES CELESTES. 

¿Por qué Dios permite esto? ¿Por qué Dios deja que tengamos esta 

clase de enemigos, de adversarios que están todo el tiempo viendo en 

qué nos agarran, y en qué manera nos destruyen?  

Bueno es necesario que sepa algo importante, Porque así como Dios tiene 

un plan maravilloso para nuestras vidas, también todos esos poderes 

que menciona Pablo, tienen un plan trágico, escalofriante para nuestra 

vida. Así como Dios busca bendecirnos, y busca darnos abundancia de 

vida, también hay alguien que desea arruinarnos, destruirnos, 



matarnos, y condenarnos. El Señor lo reprenda hoy y siempre. Y la 

pregunta vuelve a ser ¿Por qué, porque Dios permite estas luchas en 

nuestra vida, para que querrá Dios que tengamos luchas? Para que nos 

fortalezcamos. Una persona que no tiene y que NO toma una posición 

de lucha de batalla en la congregación es una persona débil.  

Si en una congregación todo está lindo y todo prospera, y todo parece 

perfecto a los ojos del mundo, es una congregación débil, por lo menos así 

se lo dijo Yeshua en apocalipsis a la iglesia de Laodicea y yo lo creo: Apoc. 

3:17 “Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna 

cosa tengo necesidad” ellos dicen que no tiene problemas aparentemente, 

pero Yeshua les dice: “no sabes que tú eres un desventurado, miserable, 

pobre, ciego y desnudo”.  

Entonces un gran peligro cuando parece que todo anda bien, es allí cuando 

deberíamos de tener más cuidado, así que cuando no hay oposición; y que 

todo fructifica y prospera y le caes bien a toda la gente… ahí preocúpate. 

Si le agradas al mundo y el mundo te recibe y que increíble, entonces 

preocúpate porque puede que no seas hijo de Dios. Puede ser que seas del 

mundo y por eso el mundo te recibe tan fácil, y Yeshua dijo en: Mateo 10:24-

25 “El discípulo no es más que su maestro ni el siervo más que su señor. 

Bástale al discípulo ser como su maestro, y al siervo como su señor. Si al 

padre de familia llamaron Beelzebú ¿cuánto más a los de su casa?” Si a 

Yeshua le dijeron que era del diablo, cuanto más podemos esperar 

nosotros… 

Así que la oposición, y el que Adonay nos permita tener tanta oposición es 

bueno, a veces sucede, que cuando el Señor más te está dando revelación, 

cundo te está dando más de su palabra, viene más oposición. Y ¿Por qué? Y 

El Señor permite que pase, no porque El no tengas poder para auxiliarnos, 

más bien es para darnos más entrenamiento, para que más nos 

fortalezcamos pues quiere decir que nos prepara para una misión más 

grande. 

Y ¿sabes que sucede cuando nos está yendo como en feria, y ataques en 

todos los frentes de mi vida? PUES Nos quejamos, y ¿por qué a mí? ¿Por 

qué me va tan mal? ¿Por qué estoy pasando esto? Bueno deja de quejarte y 



mejor Gózate y alégrate, porque si a ti te está enviando pruebas es 

porque tiene una misión más grande para ti. De seguro tiene algo más 

para ti, más grande. 

Cuando un entrenador ve que alguien tiene potencial para llegar lejos, les da 

más duro entrenamiento, le más exige, y el jugador se puede llegar a quejar 

que porque a él se le da entrenamiento más pesado, pero el entrenador sabe 

por qué lo hace. Así que escucha bien lo que te voy a decir, si tu vida es 

demasiado fácil y ligera, ahí sí está de preocuparse. Si queremos ser de 

las grandes ligas, debemos entrenar más duro. Si quieres estar en lo 

alto entonces la lucha es más intensa. 

Por eso te dice pablo fortalécete en el Señor, y en el poder de su fuerza y 

ponte toda la armadura de Dios para que podáis estar firmes contra las 

asechanzas de diablo. Y a continuación viene lo fundamental que Pablo nos 

quiere transmitir, y es fundamental entenderlo. 

Efesios 6:12 PORQUE NO TENEMOS LUCHA CONTRA SANGRE Y CARNE, SINO 

CONTRA PRINCIPADOS, CONTRA POTESTADES, CONTRA LOS 

GOBERNADORES DE LAS TINIEBLAS DE ESTE SIGLO, CONTRA HUESTES 

ESPIRITUALES DE MALDAD EN LAS REGIONES CELESTES. 

Esto es fundamental entenderlo; en el momento en que entiendes que la 

oposición que tienes, que los que te están “tirando maldiciones, que los que 

te tratan mal”, que los que te están rechazando, no es una persona en sí, 

en el momento en que te cae la revelación, de que es una oposición 

espiritual, “cuando entiendes que son potestades combatiendo contra ti”; te 

vas a librar de la amargura y el resentimiento contra esa persona que te 

hace la vida difícil.  

En este pasaje Pablo nos está hablando de principados, y ¿Qué son estos 

principados? Todo el mundo físico y natural en que vivimos es un reflejo del 

mundo espiritual. En el mundo natural hay autoridades, (ejército, policías, 

gobernantes o sea hay autoridades). También en el mundo espiritual hay 

autoridades, también en el mundo espiritual hay principados.  

Los principados son gobernadores de regiones grandes, de países. Como 

nos dice la escritura en el libro de Daniel que habla que cuando estaba 

orando y un “hombre vestido de lino” vino a manifestársele y le dice que no 



vino antes porque: Dan.10:13 “el príncipe del reino de Persia se me 

opuso durante veintiún días; pero he aquí Migue, uno de los principales 

príncipes, vino para ayudarme, y quedé allí con los reyes de Persia”  

Entonces, tenemos una lucha que no podemos ver pero que existe, que es 

real. Es una lucha espiritual. Los principados tienen que ver con poderes a 

nivel regional, de países, encargados de esas zonas. Tal como el presidente 

de cada país, y así como hay un gobernador por cada país, así también hay 

un principiado sobre cada región, y por eso es que vemos a los países que 

tienen diferentes problemas cada uno, unos que batallan contra la 

corrupción, otras con idolatría, otras con narcotráfico, etc. Entonces los 

gobernadores son gobernadores a nivel general. 

También nos dice el texto que la lucha es contra potestades, y las 

potestades son poderes, que nos hablan de seres espirituales a nivel más 

particular, esos son los que se están oponiendo contigo, esas 

potestades son las que están tratando de obstaculizar los planes a los que 

el Señor te ha llamado. 

Luego nos habla de las huestes, y las huestes son multitudes, ejércitos… 

ejércitos espirituales de maldad que en realidad son los que controlan, a 

todos los políticos y a todos los que gobiernan en un país. Y todos estos 

gobernadores, potestades y huestes de maldad, no son independientes, 

ellos no dicen, yo decido hacer esto o lo otro y lo hacen, NO ya que ellos 

mismos están sujetas a una autoridad máxima, y ¿quién es la autoridad 

máxima? Pues no es el diablo más bien es EL MESÍAS de Israel,  pues dice 

la escritura que Dios sujetó todas estas potestades a Yeshua:  

Heb. 2:8 “Todo lo sometiste bajo sus pies. Porque al someter todas las 

cosas, nada dejó que no esté sometido a Él. Ahora sin embargo, no 

vemos todavía todas las cosas sometidas a Él”  

1 Pedro 3:22 “quien habiendo subido al cielo está a la diestra de Dios; y a él 

están sujetos ángeles, autoridades y potestades”.  

Esto quiere decir que cualquier cosa que te pase, cada prueba o dificultad 

que Dios ha permitido que venga a tu vida, está controlada, está medida. Él 

no va a dejar que vayan más allá de lo que podemos soportar, Si te está 



mandando una prueba, es que sabe que la puedes pasar. No te está 

mandando algo más allá de tu capacidad. 

Así que después de advertirnos contra quien es nuestra lucha, después de 

decirte cuidado con esto o lo otro, Pablo nos va a dar un aspecto práctico de 

cómo luchar espiritualmente: Efesios 6:13 POR TANTO, TOMAD TODA LA 

ARMADURA DE DIOS, PARA QUE PODÁIS RESISTIR EN EL DÍA MALO, 

Y HABIENDO ACABADO TODO, ESTAR FIRMES. 

Este es el aspecto práctico de cómo luchar esta guerra espiritual, y ¿Qué es 

lo que dice Pablo por el Espíritu que debemos de hacer? Tomen, agarren, 

pónganse, usen TODA la armadura de Dios, y te dice para que la debes de 

usar, por que debes de ponértela, PARA RESISTIR EN EL DÍA MALO, y 

¿Cuál es el día malo? El tiempo presente en que vivimos, y el tiempo en que 

reina la oscuridad, en que domina la falta de luz, la falta del conocimiento de 

la Torah. O sea que te dice ponte la armadura, prepárate para la guerra, 

prepárate para la lucha. 

Y te dice también porque lo debes hacer, para que HABIENDO ACABADO 

TODO ESTAR FIRMES, Y ¿Que significa habiendo acabado todo, cuando 

es cuando acaba todo? Pues ya cuando se acabe este siglo presente, ya 

cuando venga el reino de los cielos a la tierra, entonces por eso Pablo 

nos dice toma toda la armadura de Dios, para que ya cuando llegue el 

momento en que todo termine, entonces tú puedas mantenerte, puedas estar 

firme, asique toma toda la armadura. Y aquí viene como tomar la armadura. 

Efesios 6:14 ESTAD, PUES, FIRMES, CEÑIDOS VUESTROS LOMOS 

CON LA VERDAD, no te muevas de lo que es bíblico no claudiques, no te 

desvíes, y ¿Qué es ceñidos vuestros lomos con la verdad? Cuando Pablo 

escribió esta carta estaba preso y custodiado por un soldado, y seguramente 

en esa situación se inspiró para escribir de la armadura que nos está 

detallando, además como sabía de memoria muchos pasajes del TaNaJ, 

seguramente también recordó Isaías 59:17 y muy seguro empezó a 

pensar en esa armadura pero de manera espiritual, donde se relata que 

como Dios vio que nadie andaba en la verdad ni en la justicia, que entonces 

su “propio brazo” (el mesías) le dio la victoria, quien andando en la verdad, 

su justicia lo sostuvo:  



Isaías 59:17 “Pues de justicia se vistió como de una coraza, con yelmo de 

salvación en su cabeza; tomó ropas de venganza por vestidura, y se cubrió 

de celo como de manto” 

Recordemos que en el tiempo de Pablo y de Isaías las vestiduras eran 

túnicas, y si tú con una túnica larga y arrastrando tratas de pelear, pues 

hasta tú mismo te vas a enredar con ella y solo le vas a facilitar las cosas a 

tu enemigo, así que esa túnica por muy bonita o por muy fina que sea, si no 

te la ciñes, si no te la amarras bien va a ser un problema para ti, así que por 

eso Pablo dice CÍÑETE CON LA VERDAD, que te pongas que uses un 

cinturón de la verdad. 

Lo que hacían los soldados, es que con ese cinturón se ceñían su ropa, y así 

podían poner su espada, El cinturón romano tenía una función especial. Por 

un lado mantenía unidas todas las partes de la armadura. Sin el cinturón 

puesto, todo se caía. Pero también el cinturón permitía que el soldado se 

moviera de una manera libre y no se enredara con su túnica. Un cinturón 

ajustado representa la realidad de un combate. Cuando el soldado se 

abrochaba el cinturón sabía que estaba entrando en acción. Nuestra 

batalla es constante, por eso debemos estar siempre listos.  

Entendiendo eso, lo que Pablo nos está diciendo es, todo lo que tú puedas 

tener de armadura, SI NO la tienes ceñida, amarrada, ajustada por la 

verdad, por la integridad, por la honestidad pues puedes perderlo todo en un 

momento de tu caminar con el Mesías. 

Por eso nuestra fortaleza debe ser la que nos da su palabra, su Espíritu, 

vistiéndonos del mesías, vestir la armadura de Dios, es conocer su palabra y 

no solo una religión más, ya que escrito esta: y conoceréis la verdad, y la 

verdad os hará libres”. (Juan 8:32) 

Y aquí surge la pregunta que todos parecemos conocer la respuesta, pero la 

respuesta es diferente en cada iglesia y en cada denominación, entonces 

¿Qué es la verdad? Salmo 119:142 “Tu justicia es justicia eterna, Y tu ley la 

verdad.”  

Salmo 119:151 Cercano estás tú, oh YHWH, Y todos tus mandamientos 

son verdad.  



Pero por si quedara alguna duda dejemos que el mismo Jesús, el 

mismo Yeshúa nos diga que es la verdad Juan 17:17 “Santifícalos en tu 

verdad; tu palabra es verdad”. Entonces ceñirte con un cinturón de la 

verdad que te ajusta todo, es andar en las escrituras, es andar en los 

mandamientos de Dios, NO en los de tu iglesia o en los de tu pastor, la 

verdad es la palabra de Dios, específicamente algo que te han dicho que 

no es para ti, que eso ya no sirve, que ya Yeshúa lo elimino, LA Toráh, pero 

eso es falso ya que Jesús dijo que ni  siquiera pensaras que había venido a 

lo que te dijeron que vino: así que ¡cíñete con la verdad! 

Sigue diciendo Pablo Efesios 6:14b Y VESTIDOS CON LA CORAZA DE 

JUSTICIA 

La coraza es esa parte de cuero o metal que se pone en el pecho, 

cubriendo, y protegiendo los órganos vitales, entonces esta coraza es un 

escudo que va pegada al cuerpo, que tenía el propósito de que las flechas y 

las lanzas pues no dañaran al combatiente. Pero lo curioso es que se ponía 

nada más de frente, y la pregunta es ¿porque esta coraza solo protegía el 

frente? Pues porque en la batalla estaba prohibido correr, más bien siempre 

tenías que ir hacia el frente, y si en algún momento tenías que retroceder no 

era dando la espalda sino yendo hacia atrás. 

Esta coraza de justicia, te la tienes que poner; eso quiere decir que no es 

algo de tu cuerpo o de tu vestido, más bien es algo externo que te tenías que 

poner, y eso nos habla de que nunca que cubras de tu propia justicia, no es 

tu propia justicia (diciendo, yo soy recto, yo si obedezco, yo si cumplo, pues 

cuando más confiado estás en que las puedes todas, prepárate… “Así que, 

el que piensa estar firme, mire que no caiga”. 1 Cor. 10:12  

Así es que vístete con la justicia de Dios, Que sea Dios quien te la justicia, 

que no sean tus obras o tu religiosidad, más bien que estés vestido de quien 

te justificó, del mesías Yeshua, para que ahora tú, aferrado a él, agarrado a 

Él y vestido de Él, andes en justicia. 

Efesios 6:15 Y CALZADOS LOS PIES CON EL APRESTO DEL 

EVANGELIO DE LA PAZ. 

Apresto significa disposición: que a donde quiera que vayas estés listo para 

hablar y manifestar las buenas noticias, el mensaje de la reconciliación, que 



a donde quiera que vallas estés listo, que aproveches cualquier momento 

para hablar del mensaje de la reconciliación. Y nos dice algo importante. 

Efesios 6:16 SOBRE TODO, TOMAD EL ESCUDO DE LA FE, CON QUE 

PODÁIS APAGAR TODOS LOS DARDOS DE FUEGO DEL MALIGNO. 

El escudo, era grande, de un tamaño que cubría casi todo el cuerpo, y al 

estar un soldado junto a otro; con el escudo al frente, era una barrera que 

podía avanzar repeliendo las flechas enemigas. Pero que dice de manera 

clara es que tomemos el escudo de la fe, con que podáis apagar los dardos 

de fuego del maligno, cada vez que el maligno venga con dudas o a quererte 

poner temores en ti, ¿De qué nos vamos a agarrar? 

¿Con lo que podemos repeler y apagar los dardos de fuego del maligno? 

todos sus ataques y acechanzas; las podemos rechazar y apagar con la fe, 

la fidelidad a lo que está escrito. Cada vez que el maligno te ataque con 

duda, con temor, nos vamos a agarrar de lo que está escrito; de la 

Palabra de Dios y tenemos que tener esa palabra en nuestra vida en todo 

tiempo, cubriéndonos con ella, protegiéndonos con la palabra de Dios, 

andando en ella en obediencia. Y dice la escritura Stg 4:7: “SOMETEOS, 

pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros.” Y someterte es hacer 

lo que Dios te dice en su palabra, obedece su palabra has lo que Él dijo, 

eso es someterte a Dios. 

Efesios 6:17 Y TOMAD EL YELMO DE LA SALVACIÓN, Yelmo es un 

casco, o sea, que la salvación te cubra la cabeza; que no te atormenten en 

tu pensamiento, diciéndote que es puro cuento, que no es cierto, que no has 

sido salvado, por eso dice la escritura que tomes este yelmo y te mantengas 

creyendo que él es tu salvador, toma el casco de la salvación. 

Efesios 6:17b Y LA ESPADA DEL ESPÍRITU, QUE ES LA PALABRA DE 

DIOS; La palabra espada que está escrita aquí, no es una espada grande 

como la de los caballeros templarios, más bien es una referencia a un 

cuchillo o a un puñal, arma que es utilizada para un combate más de cerca, 

un mano a mano, y frente a frente. 

O sea que esta arma ya es para el combate ya más fuerte cuerpo a cuerpo. 

y si lo nota todo lo que te dice Pablo que te pongas es para cubrirte, y la 

única arma en todo lo que está hablando Pablo es esta espada pequeña, y 



tal vez lo que nos quiere decir es, ya cuando el enemigo se te acerco mucho, 

ya cuando veas que la lucha está en serio y muy fuerte, Cuando el combate 

está más fuerte allí toma la palabra de Dios, aférrate a la palabra de Dios, o 

sea has lo mismo que hiso el mesías cuando fue tentado en el desierto, en 

ese momento tomo la Palabra de Dios, y con ella combatió.  

Dice la carta a los israelitas: Hebreos 4:12 “Porque la palabra de Dios es 

viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra 

hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los 

pensamientos y las intenciones del corazón”. 

Y la pregunta es ¿Cómo vas a tomar y ponerte todo lo que está diciendo 

Pablo? ¿Acaso hay que pagarle a una compañía de trajes militares, o a 

un sastre especial para que nos haga estas cosas que menciona la 

palabra y así poder hacerlo?  NO, más bien la misma escritura te va decir 

cómo hacerlo. 

Efesios 6:18 ORANDO EN TODO TIEMPO CON TODA ORACIÓN Y 

SÚPLICA EN EL ESPÍRITU, la escritura nos muestra Que cuando tú ores, 

estés consiente de todo lo que te dijo la palabra de Dios que hagas, y que 

oras conforme a eso, que ya Dios ha puesto en tu mente y en tu corazón, y 

QUE ESTÉS CEÑIDO CON LA VERDAD, VESTIDO CON LA CORAZA DE 

JUSTICIA, LISTO EN TODO TIEMPO PARA COMPARTIR DEL 

EVANGELIO, TOMANDO EL ESCUDO DE LA FE Y NUNCA, NUNCA, 

OLVIDANDO LA ESPADA DEL ESPÍRITU, y que tú puedas realmente cada 

día orar “Señor, ayúdame a cubrirme con todo lo que debe de cubrirme y 

atacar con la única arma que tengo LA PALABRA DE DIOS” 

Y ¿Qué significará oración en el Espíritu? La palabra griega traducida 

“orar en” el Espíritu, puede tener muchos diferentes significados. Puede 

significar “por medio de,” “con la ayuda de,” “en la esfera de,” y “en conexión 

con.” Orando en el Espíritu no se refiere a las palabras que decimos. Más 

bien se refiere a cómo es que estamos orando. Orando en el Espíritu es orar 

de acuerdo a la dirección del Espíritu. Es orar por las cosas que el Espíritu 

nos guía a que oremos. Romanos 8:26 nos dice, “Y de igual manera el 

Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir como 

http://biblia.com/bible/nvi/Romanos%208.26?culture=es


conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con 

gemidos indecibles.”  

Entonces orar en el Espíritu podría tener dos posibilidades, UNA Tiene que 

ver con una oración espiritual, con lo que la escritura nos dice en Romanos 

acerca de los gemidos indecibles, y orando en lenguas, aunque en ese caso 

la congregación no sea edificada aun así dice la escritura: 1 Cor. 14:1 

Seguid el amor; y procurad los dones espirituales, pero sobre todo que 

profeticéis. 14:2 Porque el que habla en lenguas no habla a los hombres, 

sino a Dios; pues nadie le entiende, aunque por el Espíritu habla 

misterios. 1 Cor 14:14  Porque si yo oro en lengua desconocida, mi 

espíritu ora, pero mi entendimiento queda sin fruto. 

Entonces esa es una posibilidad de orar en el espíritu, y la otra también es 

cuando tú no entiendes lo que está pasando, cuando tienes una visión o eres 

sacado de tu cuerpo para ver sosas que el ojo humano no puede percibir, ¿y 

de donde saco esa idea loca, de que orar en el espíritu es orar pidiendo 

poder ver más allá de lo que nuestros ojos pueden ver, como en visión? El 

ejemplo es Juan, el en el libro de Revelaciones dice que estaba orando en el 

Espíritu, y en eso tuvo la visión impresionante de Yeshúa, y una revelación.  

Entonces con esa base bíblica, ORAR EN EL ESPÍRITU, es cuando se está 

en una situación realmente difícil, muy amenazadora y tú oras no para que 

se quiten esas circunstancias, sino tu oras en fe, o sea tienes visión para 

orar viendo más allá de lo que ves; a ver, a ver predicador que es eso, bueno 

veamos la misma biblia que sea la que nos dé ejemplo de eso que les estoy 

diciendo, y el primer ejemplo es Eliseo, cuando estaba Israel en guerra 

contra Siria, y vinieron los del ejército sirio y sitiaron la ciudad de Dotan 

donde estaba Eliseo y su criado y en la mañana al despertarse el siervo de 

Eliseo vio que están rodeados y entonces, abatido se lo dice a Eliseo.  

2 Reyes 6:17 “Y oró Eliseo, y dijo: Te ruego, oh Señor, que abras sus ojos 

para que vea (La realidad). Entonces el Señor abrió los ojos del criado, y 

miró; y he aquí que el monte estaba lleno de gente de a caballo, y de carros 

de fuego alrededor de Eliseo.” Eso es orar en el Espíritu, Señor ayúdanos 

a ver más allá de lo que vemos aquí en este momento. 



Entonces eso es orar en el Espíritu. Y otro ejemplo lo vemos cuando Yeshua 

oró para resucitar a Lázaro, recuerdan que ya llevaba en la tumba 4 días y le 

dijeron a Yeshúa que ya nada se podía hacer pero Yeshúa orando en el 

Espíritu dijo: Juan 11:41 “Padre, gracias te doy por haberme oído. Yo 

sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa de la multitud que 

está alrededor, para que crean que tú me has enviado”.  

A ver, ¿cómo pudo Yeshúa decir eso si Lázaro estaba muerto y todos en esa 

ciudad lo sabían? Bueno lo hizo porque Yeshúa oro en el Espíritu y vio más 

allá de lo que se estaba viendo en una tumba, eso es orar en el Espíritu. 

Otro ejemplo de lo que es orar en el Espíritu lo vemos cuando Simeón un 

hombre justo, que nos describe Lucas, que era muy anciano, pero que Dios 

le prometió que no se iba a morir hasta que viera al Mesías de Israel, y ¿Tu 

que pensarías si te dijeran no vas a morir hasta que veas al libertador de 

Israel, hasta que veas al que va a libertar a Israel? Recuerden que en ese 

momento estaban bajo el yugo de los romanos, y de seguro lo que Simeón 

se imaginaba, que no se iba a morir hasta que viera el Mesías que les iba a 

dar en la torre a todos esos romanos. 

Pero ¿Qué es lo que vio? ¿Acaso vio un gran guerrero con armas de alta 

generación que con eso si destruiría a los romanos? NO más bien viene al 

Templo y le dijo el Señor hoy vas a ver al Mesías, y si hubiéramos sido 

nosotros de seguro nos imaginamos que ese día íbamos a ver las huestes 

celestiales, y ahora si el Mesías llego, pero de repente vio un bebe, que le 

iban a hacer la circuncisión, que lo están presentando en el templo y ¿habrá 

pensado, órale este es el Mesías, de seguro es una broma de Dios? 

Si a ti o a mí nos dan esa promesa, uno se imagina que no se va a morir 

hasta que lo vea ya venciendo sobre Roma y reinando en Israel, pero él ve al 

bebé, y pudo haber dicho oye Señor toda mi vida esperando al Mesías y lo 

único que haces es enviarme al templo para ver un bebe, a mi edad nunca lo 

voy a ver cuando crezca y si algún día podrá derrotar a nuestros enemigos, 

así que aquí se acabó la promesa y aquí se acabó todo, pero gracias a Dios 

que no reaccionó así, ¿más bien Que hizo?  

En ese momento movido en el Espíritu dio gracias y oro: Lucas 2:29 Ahora, 
Señor, despides a tu siervo en paz, Conforme a tu palabra; 2:30 Porque 



han visto mis ojos tu salvación, 2:31 La cual has preparado en 
presencia de todos los pueblos;  2:32  Luz para revelación a los gentiles, Y 

gloria de tu pueblo Israel.  

¿Sabes lo que hizo Simeón? Al orar el vio más allá de ese bebé, vio lo que 

Dios era capaz de hacer con ese bebé. Así que Eso es orar en el Espíritu. 

No pedir que se nos cambie la circunstancia, sino que orar en el Espíritu es 

decirle “Señor, glorifícate en mi vida, en esta situación; Señor dame 

visión para ver más allá de mis necesidades” Nuestra vida espiritual se 

va a revolucionar cuando seamos capaces de orar de esa manera en el 

Espíritu. 

Efesios 6:18b Y VELANDO EN ELLO CON TODA PERSEVERANCIA Y 

SÚPLICA POR TODOS LOS SANTOS; 19 Y POR MÍ, A FIN DE QUE AL 

ABRIR MI BOCA ME SEA DADA PALABRA PARA DAR A CONOCER 

CON DENUEDO EL MISTERIO DEL EVANGELIO,  

Vean bien Esto es orar en el Espíritu, Pablo nos les dijo a los efesios, ya que 

están orando, pues hay oran por mí para que El señor me saque pronto de 

aquí, NO eso no era orar en el Espíritu, si dijo que oraran por él, ¿Pero para 

qué? Para que al abrir su boca le fuera dada palabra para dar a conocer 

con denuedo, con valor, con arrojo, con bravura el misterio del 

evangelio, el misterio de este mensaje que predicamos, y ¿cuál será el 

misterio del evangelio, en donde se habla del misterio, quien de los profetas 

o apóstoles hablo del misterio?  

Mar_4:11  Y les dijo: A vosotros os es dado saber el misterio del reino 

de Dios; más a los que están fuera, por parábolas todas las cosas.  

Rom_11:25  Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para 

que no seáis arrogantes en cuanto a vosotros mismos: que ha acontecido a 

Israel endurecimiento en parte, hasta que haya entrado la plenitud de los 

gentiles;  

Rom_16:25  Y al que puede confirmaros según mi evangelio y la predicación 

de Jesucristo, según la revelación del misterio que se ha mantenido 

oculto desde tiempos eternos. 



Pero hay un pasaje donde al estudiarlo no nos quedar duda a que misterio 

se refiere que él quiere predicar y se lo dijo a los mismos efesios: Eph 3:1 

Por esta causa (La del capítulo 2) yo Pablo, prisionero de Cristo 

Jesús por vosotros los gentiles; 3:2 si es que habéis oído de la 

administración de la gracia de Dios que me fue dada para con 

vosotros; 3:3 que por revelación me fue declarado el 

misterio, como antes lo he escrito brevemente, 3:4 leyendo 

lo cual podéis entender cuál sea mi conocimiento en el 

misterio de Cristo, 3:5 misterio que en otras generaciones no se 

dio a conocer a los hijos de los hombres, como ahora es revelado a 

sus santos apóstoles y profetas por el Espíritu:  

Ahora si nos va a decir el mismo apóstol pablo cual es el misterio, para que 

no andemos inventando que será esto o lo otro, el que hablo del misterio de 

la predicación es el mismo que tiene la respuesta de cuál es el misterio. 

Eph 3:6 que los gentiles son coherederos y miembros del mismo 

cuerpo, y copartícipes de la promesa en Cristo Jesús por medio del 

evangelio, (lo mismo que estaba hablando en el capítulo 2) 

3:7 del cual yo fui hecho ministro por el don de la gracia de Dios 

que me ha sido dado según la operación de su poder. 3:8 A mí, que 

soy menos que el más pequeño de todos los santos, me fue dada 

esta gracia de anunciar entre los gentiles el evangelio de las 

inescrutables riquezas de Cristo. 

Eph 3:9 y de aclarar a todos cuál sea la dispensación del 

misterio escondido desde los siglos en Dios, que creó todas 

las cosas; 3:10 para que la multiforme sabiduría de Dios sea 

ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los 

principados y potestades en los lugares celestiales, 3:11 

conforme al propósito eterno que hizo en Cristo Jesús nuestro Señor, 

3:12 en quien tenemos seguridad y acceso con confianza por medio 

de la fe en él; 3:13 por lo cual pido que no desmayéis a causa de mis 

tribulaciones por vosotros, las cuales son vuestra gloria.  



Eph 3:14 Por esta causa doblo mis rodillas ante el Padre de nuestro 
Señor Jesucristo, 3:15  de quien toma nombre toda familia en los 

cielos y en la tierra, (la que habla en el capítulo 2) 3:16  para que 

os dé, conforme a las riquezas de su gloria, el ser 

fortalecidos con poder en el hombre interior por su 

Espíritu; 3:17 para que habite Cristo por la fe en vuestros 

corazones, a fin de que, arraigados y cimentados en amor.  

Eph 3:18 seáis plenamente capaces de comprender con todos los 

santos cuál sea la anchura, la longitud, la profundidad y la altura, 

3:19 y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo 
conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios. 3:20  

Y a Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más 

abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder 

que actúa en nosotros, 3:21 a él sea gloria en la iglesia en Cristo 

Jesús por todas las edades, por los siglos de los siglos. Amén. 

Así que este es el famoso misterio que quiere dar a conocer y por el cual 

pidió a los efesios que oraran por él, y buena noticia viene un día cuando el 

misterio se consumara  

Rev_10:7 sino que en los días de la voz del séptimo ángel, cuando él 

comience a tocar la trompeta, el misterio de Dios se consumará, como 

él lo anunció a sus siervos los profetas.  

Gloria a Dios por que un día por fin Dios reunirá a su pueblo santo y todos 

seremos un solo rebano y habrá un solo pastor que será hebreo, Yeshúa Ha 

Mashíaj, gloria a su nombre porque el reinara por la eternidad. 

Y Pablo dice que por causa de predicar ese mensaje, que había sido un 

misterio, por eso todo  su pueblo no lo entendía y aun no lo entienden, 

porque era un misterio que solo a unos pocos les fue revelado y como 

sucede que cada vez que Dios revela algo pues los demás que ya tienen su 

religión establecida no lo quieren aceptar por que no cuadra con su teología, 

así que sigue diciendo. 



Efesios 6:20 POR EL CUAL SOY EMBAJADOR EN CADENAS; QUE CON 

DENUEDO HABLE DE ÉL, COMO DEBO HABLAR.  

Esto es orar en el espíritu, que estas cadenas, que esta prisión no me impida 

predicar este grandioso mensaje, que esta enfermedad, que este problema 

no me impida ir a la congregación, no impida ir a predicar, ir a compartir esta 

palabra, que con denuedo, con valentía haga lo que tengo que hacer. Y ya 

solo va pasar a decir que hay otras cosas que quiere decir pero que se las 

va comunicar el hermano con el cual envió la carta a los colosenses, y la 

carta a efesios y la de Filemón.   

Efesios 6:21 PARA QUE TAMBIÉN VOSOTROS SEPÁIS MIS ASUNTOS, 

Y LO QUE HAGO, TODO OS LO HARÁ SABER TÍQUICO, HERMANO 

AMADO Y FIEL MINISTRO EN EL SEÑOR, 22 EL CUAL ENVIÉ A 

VOSOTROS PARA ESTO MISMO, PARA QUE SEPÁIS LO TOCANTE A 

NOSOTROS, Y QUE CONSUELE VUESTROS CORAZONES. 23 PAZ SEA 

A LOS HERMANOS, Y AMOR CON FE, DE DIOS PADRE Y DEL SEÑOR 

JESUCRISTO. 

No solo es amor y paz, sino Amor con Fe… ¿y que es fe? Con conocimiento 

y enseñanza de la palabra de Dios, NO NADA MAS ES AMOR, porque si 

nada más es amor, pues es puro romanticismo, es como un club social, por 

eso las cosas en la congregación del Mesías son con amor y fe, con 

fidelidad a la Palabra de Dios, viviendo en la Palabra, viviendo en lo que 

está escrito.  

Efesios 6:24 LA GRACIA SEA CON TODOS LOS QUE AMAN A 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO CON AMOR INALTERABLE. AMÉN. 

ORACIÓN 

Pablo termina diciendo, que la gracia de Dios sea con todos los que aman al 

Señor con un amor que no cambia, que no se deteriora, que no es un amor 

solo mientras las cosas están bien, sino que es un amor que en la tempestad 

se mantiene firme, en la tormenta se mantiene firme, en la abundancia se 

mantiene firme, en la bendición se mantiene firme, que no se altera con 

cualquier problemita que surge en su  casa o en su congregación. ¡Amén! 
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